



Ciné-débat

« Le soleil de trop près »

ENTRÉE LIBRE

Ciné-débat mardi 17 octobre 2023 à 18 h au cinéma Ciné Vêge de la Vôge-les-Bains, en présence du réalisateur Brieuc CARNAILLE.

Synopsis : « À sa sortie d'hôpital psychiatrique, Basile se réfugie chez sa sœur Sarah. Elle est sa seule famille et sa plus grande alliée pour se reconstruire. Aussi flamboyant qu'instable, Basile parvient à trouver du travail et rencontre Élodie, une jeune mère célibataire : il se prend à rêver d'une vie "normale". . . »



En présence de Brieuc CARNAILLE,
réalisateur du film.

**Quelque soit votre âge ou votre situation,
venez voir « Le soleil de trop près »**

« Vibrant et électrique. » *So Film*

« Clément Roussier crève l'écran. » *Le Figaro*

« Une énergie punk matinée de douceur. » *Trois Couleurs*

« Puissant. » *France Info*

« Un film qui touche au cœur. »
Le Parisien

Mardi

17

octobre

18h00

Ciné Vêge

La Vôge-les-Bains

La séance sera suivie d'un moment de convivialité accompagné de boissons et de bouchées gustatives, au cours duquel vous aurez la possibilité d'échanger avec le réalisateur (Brieuc CARNAILLE), une psychiatre bénévole à l'UNAFAM (Emanuelle EVRARD), ainsi qu'un médiateur de santé pair (Laurent LEFEBVRE).

Cet événement est l'opportunité d'aborder la question de la santé mentale, mais aussi les relations humaines, les sentiments, la famille, tout en bénéficiant du partage d'expérience de personnes concernées.

Une soirée à ne pas manquer

**La projection (1h30) est en accès
LIBRE et GRATUIT,
à 18h au cinéma Ciné Vôge**
2 Pl. du Dr Leroy, 88240 La Vôge-les-Bains

**Pour toute information
complémentaire, vous pouvez nous
contacter :**
silenn.ganivet@agglo-epinal.fr /
06 25 83 20 68

